

COMPETICIONES

La LVP busca equipos para competir en la liga de 'CS:GO' en 2020

La Liga de Videojuegos Profesional ha anunciado que habrá un plazo para que los clubes interesados presenten solicitud para conseguir una plaza tras finalizar el período de renovación.

Palco23

18 nov 2019 - 10:03



La LVP sale al mercado en busca de nuevos clubes. La gestora de ligas de videojuegos ha convocado un plazo de inscripción para **CS:GO** tras finalizar el plazo de renovación de las actuales entidades. Las plazas se designarán las próximas semanas, aunque por ahora no se ha especificado de cuántas se trata.

Los *slots* “se designarán a aquellos clubes que cumplan con los requisitos exigidos por la organización y que aporten valores como la profesionalidad, la deportividad y la competitividad”, ha señalado la organización en un comunicado.

La LVP ha ratificado su apuesta por CS:GO y asegura que “sigue con su hoja de ruta” para impulsar el crecimiento de este título en España. Asimismo, anuncia que “habrá un conjunto de novedades importantes en los próximos días”.